



ま ち の 話 題

□ホームページ「すながわTOPICS」でも紹介中! □

<http://www.city.sunagawa.hokkaido.jp>

一人一人が輝いたお遊戯会

(11月18、19、25日 市内保育所)

市内保育所でお遊戯会が行われました。さくら保育園では、かわいらしい衣装に身を包んだ子どもたちが、歌や踊り、劇などの催しをお父さんやお母さんたちに披露し、大勢の人前で不安になってしまったり泣いちゃったりしながらも、一生懸命頑張るその愛くるしい姿にみんなが魅了されてしまいました。



●一人一人が主役となつて、練習の成果を發揮しました

美味しくできたね!

(11月22日 公民館)

クリスマスを前に菓子組合の7人を講師に招き、クリスマスケーキづくり教室を開催しました。参加者はケーキの土台となるスポンジや生クリーム作りのコツを講師に聞きながら、ケーキを作り上げ、思い思いに苺やマカロンなどで飾りつけをし、クリスマスケーキ作りの予行演習を楽しみながら学んでいました。



●今年のクリスマスのケーキが楽しみですね!

山下絵理奈さん 新道展新人賞を受賞!!

猫を題材にした創作で活躍している山下絵理奈さん(東1南10)が、第62回新道展(新北海道美術協会展)において絵画の「花びより猫びより」で新人賞を受賞しました。受賞理由は「明るくポップな色調、花園に囲まれた楽しそうな猫達の動き、表情。猫に向ける作者の愛情を感じ、ユーモラスで大変ハートフルな作品である」との評価でした。山下さんを支える只野さんは「受賞は大変うれしい。今後も普段の創作活動を通じながら、次の目標に向けて挑戦をしていきたい」と語りました。今後もますますの活躍を期待しています!



●左から只野さん、受賞した作品の写真を手にする山下さん

市立病院の内科・循環器内科における診療体制と初診時選定療養費が変更されます

市立病院では、医師不足や周辺医療機関の縮小による患者集中から医師の過重労働が問題となっており、就労環境改善のため、特に患者数が増加している内科・循環器内科において、周辺医療機関との外来における機能分担やかかりつけ医制度、病診・病々連携の推進を図るなど、医師の負担軽減に努めています。これに伴い、1月1日から内科・循環器内科では、紹介状なしで初診される方(救急外来受診や公費負担医療の受給者などを除く)への初診時選定療養費を3,780円へ見直します。また、内科では午後の新患受付を当面の間中止し、症状が安定した方については地元医療機関への逆紹介を行います。

病状に変化があった場合には速やかに市立病院で診療しますので、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

●詳細 市立病院医事課 ☎ 2131